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今年も天候に恵まれて予定通り体育祭が行われました。当日は、保護者や

学校関係者の方々、また多くの敬老招待の方々が早々と駆けつけてくださり、

今年のスローガン『勇猛果敢』の垂れ幕が披露され、手作りの学級旗をバッ

クに力強い選手宣誓からはじまりました。学年ごとの学級対抗中心に競技が

行われ、午前中の 100m走 から、各クラス真剣勝負で盛り上がりました。

学年優勝  冒年 冒組  2年 3組  3年 4組

どの学年も大変な接戦でしたがそれぞれ僅差で優勝カップを

獲得しました。フィナーレは今年も3年生による「ソーラン節」 !

今年は130名の迫力ある演技で、会場の皆様から大きな拍手を

いただきました。

早朝から地域の青少年指導員の方々、PTAの役員・校外委員

の方々で受付やパトロール等にご協力いただき感謝申し上げます。

体育祭を振 り返って

生徒実行委員 若林 純

僕は、この体育祭が3年間で一番楽しい体育祭でした。こ

んなに楽しいものになつたのは、関わつたすべての人が体育

祭を盛り上|ずようと力を尽<したからだと思います。

特に印象に残つたのは「ソーラン節」です。演技が始まる

前、3年生全員で円陣を組み、気含を入れました。そして曲

と共に演技が始まりました。僕は踊つている間に1可度も鳥肌

が立ちました。全員で声を揃えて腰を低<して 。・・。この

とき僕は初めて学年全員の心が一つになつたと感じました。

こんなに一つになるのだから、これからの含0昌コンクールも

普段の授業でも、もつと良いものがみんなでつ<れると思い

ました。

体育祭は終わりましたが、僕は今までより並木中とこの学

年を好きになつていました。この並木中で過ごす残りの時間

を大切に過ごしていきたいと思いました。最高に楽しい行事

の実行委員をできてよかつたです。

5月 冒8日 (土 )
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「 葡計  5/26(日 )～5/28(火 )

航空機を使った長崎修学旅行も7回 目となりました。今年は、

は長崎チーム別自主行動:3日 目は学級ごとに「柳川の川下り」

跡」に分かれ、最後に太宰府天満宮を参拝して帰ってきました。

1日 目は長崎平和研修、2日 目

「明太子づくり」「吉野ヶ里遺

【被爆地を体験して】

○私は一番印象に残つたのは、山脇さん (語り部の方)のお話

です。山脇さんは、その当日のことを全部話して<れました。

その話の内容はとても生長しかつたです。その当日にいた人し

かわからなかつた現実を耳で間き、その怖さを心で感じること

ができました。 3年 3組 森田暖反

068年前に原爆が投下され街とは思えないような街並みだつ

たから、人がここまで努力して築きあげてできた町だというこ

とがわかりました。けれど、まだ心に傷を負つている人もいる

ことが山脇さんのお話で分かりました。3年 2組 高橋磨実

【修学旅行で印象に残ったこと】

○ご飯の時などほとんど班のみんなと一緒にいました。とても

楽しい時間がた<さんありました。2日 目はチームのみんなと

いつぱい歩いて話しました。迷ったり間違えたりしたけれど記

憶に残る良い体験でした。 3年 1組 佐野 颯

○長崎の歴史や原爆についても心に残りましたが、やはリー番

は仲の良い反達と一緒にいろんな場所をまわつたことです。他

にも、長崎に住む方々の優しさや温もりが心に染み込んでいま

す。 3年 4組 吉田富雅

1年環境学習 5/28(火 )長浜公園

こちらも恒例の長浜公園の花植えを長浜公園の公園管理運営士の方とボランティアの方々の

ご協力により長浜公園内の金沢スポーツセンター裏手とテニスコー トの周囲で活動をしました。

1年 地 域 学 習 5'310枷 方面
1年生は、入学してまだ 2ケ月たたない時期ですが、石川町、桜木町から一日班別の自主行動

をしました。当日は天候に恵まれ、事前に学習した開港の街を班員で協力して楽しく過ごすこと

ができました。
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ぼ<はこの地上或学習を通してた<さんのことを学びました。

一つ日は反達の大切さです。この地1或学習では反達と途中で相談し

てルT卜変更をするなど、協力することがた<さんありました。その

ため、一日で反達との仲が深<なつたと思います。

二つ目は横浜の文化です。歩いていると至るところに石碑があり、

横浜は開港を通して色々なものを発信したんだなと思いました。

また、ランドマークタワーで絶景を見たり、カップヌードルミュー

ジアムで実際に作るなど、数々の体験をしました。この地域学習は、

とても良い思い出になりました。 1年 3組 伊藤 陸

2年 自然教室 5/310～6/20
2年生は恒例の長野県飯山市戸狩に自然教室へ行きました。各クラス男女を二つに分けての分

宿なので、一つの民宿に6～ 8人ずつが三日間お世話になりました。天気も良く、日中は汗ばむ

気候でしたが、山頂での雪遊びもすることができ、予定されていたメニューを全て行うことがで

きました。
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【楽しかったこと 。これからの生活に生かしたいこと】

○雪遊びとカヌーが楽しかつたです。並木ではあまり降らない雪で遊べました。カヌーの後ろこ

ぎを頑張りました。バランスを取るのが大変でした。 2年 1組 宮部梨菜

○日本一長い川「千曲川」で水切りをして 7回もいきました。神奈川県にはなかなか降らない

雪で遊びました。また、雪がなければできない独特なものができて楽しかつたです。

2年 2組 宮本英羽

○行った当初は、「すごい いなか 。・・」と思つていましたが、横浜にはないものや横浜では

できないことができて、3日間とてもよい体験をしたなと思うことができました。戸狩でできた

ので、これから早起きをしたいです。家でもできるはず ! 2年 3組 真田 栞

○本当にあっという間の 3日 Fo3で した。正直もつと長<いたかったです。来年の修学旅行も悔

いの残らないよう充実するようにしたいです。火おこしの仕方や竹からの箸づ<りなど、何かあ

つた0寺に使えそうなことが学べました6これからも実践していきたいです。2年 3組 菊川穂高

○テンションもずつと高<、 とても充実した楽しい 3日間でした。班の人と協力したり、絆も

今まで以上に深まったなあと思いました。また、自然とた<さんS、れ合う体験ができました。私

の宿のお母さん、お父さんととても仲良<なれたと思います。初めての人でもコミュニケーショ

ンをとり、別れが悲し<なる<らいでした。また戸狩に行きたいです。  2年 1組 滝澤裕香

○僕はこの自然教室を通して、「真面目に様々なことに取り組む」ということを知り、これから

も生かしていきたいと闇いました。 2年 2組 近藤柾和



6月の主な行事
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【標】 X      △
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15 土 公開授業、学年発表、懇談会・進路説明会 30
〓日

一

【標】・…標準服の日  X…・昼食なし  △…ロロ部活なし

【7月 のおもな予定】

7/5(金 )地区懇談会  7/6(土)社会を明るくする運動

7/11(木)～ 17(水 )三者面談  7/17(水 )紫陽花学園 7/19(金 )授業終了

紫陽花学園にご参加ください
多くの皆様に支えられて今年も紫陽花の花が日々大きくなつてきました。今年で10年が経過し

た紫陽花学園計画ですが、先日実行委員会を開き、年間計画を立てました。現在の紫陽花の

維持・管理を中心に学校環境美化を行い、生徒・保護者ロボランティアの方々との交流の場とし

ていきたいと考えています。

年3回の活動予定ですが、学・家・地連事業の一環として行つています。短い時間でも結構で

すので、是非お気軽にご参加ください。

第 1回 目…・雑草取り作業・花壇整備  6月 8日 (土)11:00～ 12100
第2回 目…・花がら摘み作業     7月 17日 (水)15:30～ 16:45
第3回 目…口雑草取り・追肥作業   11月 21日 (木)13:30～ 14:45


